

Andreas Obermayer wurde 1980 in München geboren. Nach dem Abschluss seines Studiums für Kirchenmusik und Lehramt für Musik an Gymnasien erweiterte er seine Ausbildung im Fach Chordirigieren. In internationalen Meisterklassekursen bei Prof. Michael Gläser und Prof. Denis Rouger komplettierte er seine Kenntnisse im Fach Chordirigieren und schloss dieses Studium mit einem Meisterklassendiplom 2010 ab.

Als Chorleiter war er seit 2001 in der evangelischlutherischen Cantate-Kirche in Kirchheim bei München tätig, arbeitete als Kirchenmusiker an der evang.-luth. Friedenskirche München-Trudering. Seit November 2010 leitet er den Kammerchor "Ensemble di capello" im Münchner Osten, dessen Gründer er auch ist und trat 2013 als aktives Mitglied dem Philharmonischen Chor

München bei. Der Musikpädagoge leitet die vier Schulchöre am Rupprecht-Gymnasium München und ist Dozent beim Verband der evangelischen Kirchenchöre.

Die Chorleitung des Philharmonischen Chors übernahm er im Oktober 2014 von Prof. Thomas Gropper, bei dem er selbst auch einen Teil seiner Ausbildung absolvierte.